

M. D. Lorne McGibbon, président des Atlantic Sugar Refineries, interviewé à ce propos, exprima l'opinion que la censure des approvisionnements de sucre brut pour le Canada, pourrait amener une cessation des exportations à l'Angleterre et à la France. 'Je suis convaincu que bien que le prix du sucre sera moins élevé après le premier janvier, il n'y aura pas beaucoup de changement avant ce temps, d'une façon comme d'une autre.' Il souligna que la présente marge des prix canadiens, 50 cents par cwt., ne donnait pas un profit suffisant aux raffineries canadiennes, car la douane est de \$1.37½ contre \$1.01 aux Etats-Unis, et le fret de 15 cents et un profit plus conséquent est accordé ici au marchand de gros. La marge des raffineurs canadiens ne serait en moyenne que de 15 cents par cwt.

NOUVELLES DE LA PROVINCE DU QUEBEC

M. T.-H. Estabrooks, propriétaire de Red Rose Tea, a acheté une grande ferme sur la Rivière Saint-Jean et y fera l'élevage du bétail.

—Rosenberg Bros. & Co., San Francisco, marchands de fruits secs, représentés à Montréal par C.-B. Hart, ont récemment acheté une raffinerie de riz et sont en train d'en installer la machinerie. Rosenberg Bros. & Co. seront prochainement d'importants facteurs dans l'industrie du riz.

M. J. Fred Belyea a demandé au conseil de Saint-Jean une exemption partielle de taxes pour une usine de conserves de sardines. L'usine représentera un capital de \$90,000.

—M. S.-W. Hadlock qui fut pendant les trois dernières années avec C.-B. Hart Regd., a abandonné cette position pour entrer au service de la maison E.-B. Eddy Co. Il sera dorénavant en charge des affaires de cette compagnie prospère, pour Montréal.

—M. J. A. Paulhus de la maison si avantageusement connue de D. Hatton & Cie, de Montréal, a été nommé président d'un comité formé pour développer la consommation du poisson. Dans le comité, nous relevons les noms de: MM. J.-J. Harpell, président de l'Education Press, et F.-F. Wallace, secrétaire de l'Association des Pêcheries Canadiennes. Une nouvelle campagne de publicité sera lancée pour stimuler de toutes les manières possibles la consommation du poisson sur des principes d'économie.

LA RECOLTE D'ORANGES ET CITRONS DE MALAGA, ESPAGNE

Des informations définitives concernant les perspectives de récolte des citrons et oranges ne pourront être données que fin octobre, car les pluies d'automne peuvent avoir un effet heureux ou désastreux sur la culture.

La récolte des oranges douces promet d'être particulièrement petite cette année, quoique les fruits paraissent être un peu plus gros que ceux de l'an dernier.

La récolte des citrons promet aussi d'être légèrement inférieure à celle de l'an passé, alors que 50,000 boîtes furent exportées de Malaga. Contrairement aux oranges douces, les citrons ne sont pas consignés à l'étranger, mais sont vendus ordinairement avant l'envoi. Le citron de Malaga n'est pas aussi fin que le citron italien, mais son avantage est d'arriver sur le marché avant le produit d'Italie.

La récolte d'oranges amères est quelque peu inférieure à celle de l'an passé alors que 100,000 caisses étaient expédiées. Dans les années courantes, de 80,

000 à 90,000 caisses sont exportées de Malaga. Les oranges amères sont prêtes pour le marché, en novembre. Dans les années où le marché est faible et les prix peu élevés, on prépare avec ces oranges, des écorces d'oranges séchées. Ces écorces sont envoyées en Hollande et dans les pays Scandinaves pour la préparation des liqueurs.

COMITE D'EXPORTATION POUR FRUITS ACIDES

Un nouveau décret relatif aux exportations italiennes de fruits acides prévoit la formation d'un comité central pour l'exportation des fruits acides et est composé d'un représentant du ministère du commerce et d'un du ministère de l'agriculture; de deux représentants des producteurs et d'un des exportateurs de fruits acides pour chacune des provinces; d'un représentant des producteurs pour chacune des provinces; d'un représentant de la Chambre des fruits acides, et d'un président nommé par le Conseil des Ministres.

Le but du comité central est d'encourager, de diriger et de réglementer les exportations des fruits acides et, en général, de se charger des intérêts du commerce des fruits acides. Ce comité peut établir ses bureaux ou agences dans les localités du Royaume ou dans les pays étrangers où ces intérêts sont plus importants.

LES APPROVISIONNEMENTS DE VIVRES DES BERMUDES ONT BESOIN DE VAISSEAUX

Les officiels des Bermudes sont en tram de conférer avec les autorités des Etats-Unis, dans le but de s'assurer le tonnage océanique suffisant pour transporter la récolte de légumes de l'île qu'il a été impossible d'exporter par suite du manque de moyens de transports. On déclare que 300,000 caisses de légumes, 80,000 barils de pommes de terre, et 130,000 caisses d'oignons peuvent être fournies aux gouvernements alliés si un tonnage suffisant est consacré à ce commerce.

DIVERS

Le riz est en train d'acquiescer une grosse popularité aux Etats-Unis. Il y eut une augmentation de près de 800,000,000 de livres de riz l'an passé, aux Etats-Unis. En d'autres termes, la consommation du riz par tête, aux Etats-Unis, pendant l'année 1914-1915, fut de 11.34 livres, tandis que pendant 1916-1917, elle fut de 17.33 livres.

Il serait bon de savoir si le Contrôleur des Vivres travaille contre sa mission dans certains cas. Demander aux marchands de travailler pour rien, c'est leur demander trop. Leur demander de vendre les pommes pour un profit de 11%, c'est à peu près l'équivalent de leur demander de travailler pour rien, et la tendance qui en résultera sera pour le marchand de gros de laisser les pommes dans les vergers où elles ont mûri, ce qui ne sera pas du tout au profit du pays.

Le comité nommé pour faire enquête sur le prix du lait, a donné ses conclusions préliminaires et s'est ajourné indéfiniment. Quant à l'effet de cette enquête, sur les prix, il a été nul. Et voilà le grand défaut de tous ces genres de comités, ils nous informent de quelque chose que nous savons depuis longtemps et dont nous souffrons, à savoir que les prix sont très élevés, et... c'est tout. C'est un peu maigre comme action.